



月潟中学校 学校だより

翔 舞

第8号

令和5年10月5日
発行
新潟市立月潟中学校

新潟市南区月潟740

前期終わる!

$1 \times 87 = ?$

校長 小竹 智

本日（10月5日）をもって前期が終了します。今学期は、コロナウイルス感染症が、第五類に移行し、コロナ禍ではできなかったことが、当たり前になるようになりました。

地域清掃や月潟祭り、大道芸フェスティバルなど、地域の皆様とのかかわりを深めることができました。PTAの美化活動にたくさんの生徒が参加し、生徒、保護者、地域の方々、教員で力を合わせ学校をきれいにする事ができました。関係した皆さんありがとうございました。

学校の行事や日常の活動も制約なく取り組めるようになった学期でした。一人一人の生徒がコロナ禍でためてきたエネルギーを最大限発揮し、学習、部活動、委員会活動、そして、体育祭などの学校行事に取り組みました。

一人が1の力を発揮すれば全校87名で87の力になります。つまり 1×87 は87です。しかし、今学期の皆さんは、それにとどまらなかったと私は思っています。目標に向け、いろいろな人との結びつきを深め、協力、団結して、前進してきたからです。そこに大きな大きな成長と成果が見られました。



全校が深い深い絆で結びついたとき、 1×87 は100にも200にも、いや1000にも10000にもなります。今学期の皆さんは、そのことを改めて私に思い知らせてくれました。今学期のみなさんは、コロナ禍を経て、私たち教員が想定していた生徒の姿のはるか先の姿をみせてくれたのだと思います。

後期もさらに大きな成長、大きな成果を目標として、全校で絆を深め、素晴らしい月潟中学校を目指していきましょう。皆さんのがんばりを期待します。

（10月5日 前期終業式講話より）

新潟市中学校新人大会結果（西地区）

陸上部
2年男子110mH 15'55 優勝 T

野球部(白根北中との合同チーム)
対白根第一中 7対16
対宮浦中 0対10 2敗 ブロック3位

NBC ブロック優勝

バレーボール部(潟東中、臼井中との合同チーム)
6校リーグ
3勝2敗 3位 (BSN杯出場権獲得)



